
   

 

Q 顧問の先生に質問！ 

 どんなことを大切に指導していま

すか。部の雰囲気も教えてください。 

A 部活動の大前提は、子ども達が楽

しく活動することだと考えていま

す。そのための練習メニュー作りや

声かけを心がけて指導しています。

全員が活躍するサッカーを目ざしながら、人

間力を磨いていける部活動にしていきたいと

思います。 

Q キャプテンに質問！  

  新チームの目標を教えてください。 

   サッカー部では、基礎技術の向上とサッ

カーについての理解を深めることを中心

に練習に励んでいます。引退した３年生にくらべて、僕たちは基礎技術がとても

未熟です。また、どこにどのよ

うにポジションをとればいい

のか、など、まだまだサッカー

について勉強不足です。これら

の上達を目ざして練習して、い

ろいろな大会で入賞できるく

らいにまで成長していきたい

です。サッカー部全員で目標に

向かってがんばるので、保護者の皆さんの応援をよろしくお願いします。 
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